## Antrag Nr. 13-O-26-0060 CDU-Fraktion

## Betreff:

Vorgehen gegen illegales Plakatieren (CDU)

## Antragstext:

Der Ortsbeirat Kostheim fordert den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden auf, die Kontrollen gegen das illegale Plakatieren in Kostheim zu intensivieren und nicht heimische Vereine sowie Gewerbetreibende auf die Genehmigungspflicht hinzuweisen bzw. Verwarnungen auszusprechen.

In den vergangenen Wochen und Monaten ist zu beobachten, dass vermehrt an den Straßen in Kostheim plakatiert wird. Dies ist für heimische Vereine zulässig, soweit ihre Plakate durch Siegelmarken der Stadtverwaltung gekennzeichnet sind und somit genehmigt wurden. Allerdings häufen sich die Plakate, die für gewerbliche Betriebe und Veranstaltungen auch außerhalb des Stadtbezirks werben.

Mainz-Kostheim, 27.05.2013